

BILD München 24.06.13



Münchner Pfarrer hält Gottesdienst für Tiere

München - Dieser Gottesdienst ist tierisch erfolgreich...

Zum dritten Mal lud Pfarrer Rainer Maria Schießler zur Münchner Viecherlmesse in die katholische Kirche St. Maximilian (Glockenbachviertel). Rund 600 Gläubige waren gestern mit ihren Haustieren, vorwiegend Hunde und Katzen, in den Gottesdienst gekommen, um ihre Lieblinge segnen zu lassen. Ein Mädchen brachte sogar ihre Ratte mit und führte sie

auf der Schulter zum Altar. Andere Kinder hielten ihre Stofftiere in den Händen. Erstmals war auch der Verein

„Streichelbände“ mit seinen Therapiehunden für Behinderte, kranke und alte Menschen dabei.

Pfarrer Schießler: „Der Herr segne diese Tiere, ihre Herrchen und Frauchen.“ Nächstes Jahr sollen erstmals exotische Tiere im Mittelpunkt der Messe stehen.



Werner Waldhüter (54) mit Dackeldame „Sissi“



Pfarrer Rainer Maria Schießler von St. Maximilian und Nicole Kessler von „Streichelhunde e.V.“

Alle Fotos Stefan M. Präger